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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分   会議  打合せ  協議 
文書番号 １６５ 

決裁期日 平成２７年 ５月２０日 

名  称 平成２７年度社会教育委員会兼公民館運営委員会議（第１回） 

日  時 平成２７年 ５月１９日（火）１５時００分～１６時５０分 

場  所 社会教育総合センター 大集会室 

出 席 者 
委員１０名 長谷、仲島、稲毛、下園、和田、福本、木津、北向、小田島、浅田 
事務局９名（教育長、教育振興課長、社会教育班主幹、北川主査、高橋主査、飯村主査、
谷主査、小田島主事、管野主事） 

内  容 

教育振興課長 進行 

辞令交付 

 委員に委嘱状交付。 

教育長挨拶；本日はお忙しい中、第１回目となる会議にご出席頂きありがとうございま 

す。委嘱状を交付させて頂きましたので２年間お願いいたします。教育委員会では２ 

つの柱で仕事をしており、学校教育と社会教育があり学校教育以外が社会教育委員の携 

わる仕事となりますので忌憚のない意見を頂ければと思っております。 

参考として 13頁に「社会教育委員とは」として、社会教育委員の仕事として載って 

おります。限られた時間の中でご意見を頂ければと思っておりますので、今日はよろし 

くお願いいたします。 

社会教育委員紹介；各委員、自己紹介。 

教育振興課社会教育班職員紹介；各自、自己紹介。 

委員長、副委員長の選出 

教育振興課長；規則第 2条により互選と規定にありますが、皆様のご発言をお願いいた 

します。 

 (福本委員から事務局の腹案でお願いしますとの声あり。) 

川久保主幹；委員長に稲毛委員、副委員長に仲島委員で提案させて頂きたいと思います。 

教育振興課長；ご承認頂ければ挙手をお願いいたします。 

(委員全員挙手) 

教育振興課長；満場一致ですので、お引き受け願います。 

委員長、副委員長の就任挨拶 

稲毛委員長；事務局から推薦を仰せつかいましたので、皆さんのご協力をお願いいた 

します。会議では一人一意見声を頂きたいと思います。2年間お願いいたします。 

仲島副委員長；2番目に長いので選ばれたと思っています。皆様のご協力をお願いいた 



 

内  容 

します。 

委員長議事進行 

１ 報告事項 

(１)平成２７年度北海道社会教育委員連絡協議会表彰者の推薦について 

高橋主査説明； 10年以上勤続、社会教育振興に貢献したということで、安西前委員 

(H15.4.1～H27.3.31)を前年度に引き続き推薦している旨報告。 

(２)平成２７年度社会教育関係事業実施(4～5月分)・計画、社会教育施設整備の実施 

報告 

高橋主査説明； 議案 5～9頁の平成 27年度社会教育関係事業（4～5月分）の実績報告 

及び今後の予定並びに 9頁の平成 27年度社会教育施設整備状況を説明。 

２ 協議事項 

(１)社会教育委員の部会構成について 

川久保主幹説明；①３部会の委員構成(各５名)について委員 15名を 3部会に分け構成 

させて頂いております。第 1部会は、家庭、青少年、(共通)文化振興、社会教育基盤整 

備。第 2部会は、成人(女性を含む)、(共通)文化振興、社会教育基盤整備。第 3部会は 

スポーツ振興、(共通)社会教育基盤整備となっております。3頁に各委員の部会構成 

(案)を示させて頂いておりますので、今後、意見を頂ければと思います。 

稲毛委員長；会議の流れとしては、全体会議があり途中で部会毎に分かれてもらい、全 

体会議で報告を頂く流れとなっています。よろしいでしょうか。 

（各委員了承） 

②社会教育委員が担う他の委員への選出について 

川久保主幹説明；教育委員会表彰審査会委員について４名の選任をお願いしています 

が、委員長、副委員長は充て職でお願いしており、他委員については文化関連で第２部 

会より１名、スポーツ関係で第３部会より１名選出を頂いており、昨年度に引き続き本 

田委員と小田島委員にお願い致したいので、よろしくお願いいたします。任期は平成  

27年 8月 1日～平成 28年 3月 31日となっております。 

 文化財保護委員について、大西委員・安西前委員に平成 26年 4月 1日～平成 28年 

3月 31日までで委嘱していましたが、退任された安西前委員の後任選出をご審議の程 

お願いします。事務局の腹案といたしましては、北向委員にお願いしたいと考えており 

ます。 

稲毛委員長；教育委員会表彰審査会委員については、小田島委員、本田委員、私くし稲 

毛と仲島副委員長。文化財保護委員については北向委員でお願いします。 

(２)平成 26年度社会教育事業評価について 

川久保主幹説明；平成 26年度～30年度の 5年間、6領域、8分野、16項目に基づき、 

具体的な施策 81項目を定め、目的達成のために取り組んでおりますが、初年度の平成 

26年度 3月の会議で部会評価を頂いておりました。全体会議での評価を賜りたいと思 

います。 

稲毛委員長；部会評価をし、全体評価の確認をお願いいたします。 

（各委員了承） 

３ その他 



 

内  容 

(１)次回会議の日程  

川久保主幹説明；年間５回程度の会議を予定しておりまして、次回会議を７月１５日 

（水）１８時３０分からご提案いたします。 

下園委員；７月１５日は中学校の会議が入っています。 

川久保主幹説明；それでは、７月１４日(火)１８時３０分からで予定したいと思います。 

(２)平成２７年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員の研修等について 

川久保主幹説明； 

①上川管内社会教育委員連絡協議会第１回理事会及び総会については、稲毛委員長の出 

席をお願いいたします。 

②第 35回北海道市町村社会教育委員長等研修会についても、稲毛委員長の出席をお願 

いいたします。 

③上川管内社会教育委員・公民館運営審議会委員等合同研修会 

④北海道社会教育委員研究大会 

⑤上川管内社会教育委員基礎講座 

⑥富良野広域圏社会教育委員・公民館運営審議会委員研修会につきましては、各委員 

に積極的にご参加いただければと思い、期待出席委員の人数を記載させて頂いておりま 

す。 

⑦平成 29 年度第 59 回全国社会教育研究大会北海道大会の期日及び会場について、別 

紙資料により説明し情報提供とさせて頂きます。 

２ 協議事項 

(３)上富良野町基本教育計画の第 8次社会教育中期計画に係る評価について 

川久保主幹説明；部会に分かれて作業をして頂きます。3部会に分かれて頂き、各部会 

長・副部会長の選出、事業内容の確認・事業説明を行い全体会議で報告願います。 

※ 第 1部会…大集会室、第 2部会…学習室、第 3部会…小集会室 

稲毛委員長；それでは各部会より報告をお願いします。 

第 1部会仲島委員；部会長に北向委員、副部会長は森委員に決まりました。年度が始ま 

ったばかりなので検証等はおいおい行っていきます。図書スタンプカードは良い取り組 

みだったと思います。乳児も本を借りられるようになって育児サークルでも周知したと 

のことでした。 

第 2部会長谷委員；部会長に私くし長谷、副部会長は大西委員に決まりました。5頁の 

イースターパーティーについて参加人数も増えているので良かったのではないかと思 

います。9頁のブックスタートについては新生児への寄贈の検討。15頁の文化芸術鑑賞 

への支援について映画鑑賞を実施してはどうか。17頁の郷土をさぐる会の郷土探訪ツ 

アーが 7/12にあるので沢山の参加をお願いします。 

第 3部会福本委員；部会長に佐々木委員、副部会長は私くし福本に決まりました。11  

頁スポーツ推進委員の第 1回会議は委員 8人・事務局 3人の出席があったとのことでし 

た。地域スポーツ推進委員では会議で住民会対抗パークゴルフ大会・ソフトボール大会 

の周知をしたとのことでした。町民ふれあいスポーツ大会の開催については、5/24開 

催予定のパークゴルフ大会について 17住民会・168名の申込みとのことです。子ども 

水泳教室は毎週月曜日、親子水泳教室は毎週金曜日に実施予定とのことです。13頁の 

 



内  容 

ツール・ド・北海道については今後協力依頼をしていくそうです。17頁の社会教育関 

係職員の研修と養成についてでは、Ｂ＆Ｇ海洋センターアクアインストラクター養成研 

修を小田島主事が受講するそうです。 

稲毛委員長；全体を通して感想・質問等ありませんか。 

 （各委員特に無し） 

仲島副部会長挨拶；2時間の会議お疲れ様でした。社会教育委員は教育委員会の諮問機 

関ですので、皆様に意見を述べて貰えればと思います。本日はお疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


